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VITÓRIA

Calçadada IlhadasCaieiras cede
e é interditadapelaDefesaCivil

VITOR JUBINI

O calçamento da praça dos pescadores cedeu cerca de 10 centímetros e está sendo monitorado

Omurodecontenção
do local rachou, fez
umacurvaeentortou
odequedemadeira

Ocalçamento da praça
dos pescadores da Ilha
das Caieiras, em Vitória,
cedeu na madrugada de
terça-feira, em Vitória.
Parte da praça e do de-
quedemadeira foramin-
terditados pela Defesa
Civil municipal na ma-
nhã de ontem.
Além do calçamento da

praça,omurodecontenção
rachou e fez uma curva, o
que entortou o deque. O
motorista Alan Correia re-
latouque a calçada e apas-
sarela já estavam cedendo
há um mês e que foi feito
um reforço com chapas de
aço,mas não foi suficiente.
“Euavisei:‘Voudarummês
para ceder’, só que não foi
nem um mês, foram 15
dias”, disse omotorista.
O coordenador daDefe-

saCivildeVitória,Jonathan

Jantorno, informou que de
terça para quarta-feira, a
calçada afundou cerca de
10 centímetros. Ele disse
que o local já estava sob
monitoramento. “A gente
refezocalçamentoparapo-
der monitorar esse degrau
de abatimento que está

acontecendo aqui nesta
praça”, disse Jantorno.
Ele também informou

que o local ficará interdi-
tado de forma total, por-
que está caracterizado co-
mo área de risco, até que
seja concluída uma análi-
se da situação. A Defesa

Civil ainda não tem data
para quando estará pron-
to o resultado.

AFUNDAMENTO
O pescador Valcenir

Vergílioafirmaqueoafun-
damento da calçada da
praça acontece há dois

anos. “Está abandonada,
você pode ver que até a
barraca dos pescadores já
temumníveldecaídapara
amaré”, disse o pescador.
O afundamento da cal-

çada é visível quando
comparadaaoníveldode-
ck, que costumava ser

DESNÍVEL

“Até a barraca dos
pescadores já tem
um nível de caída
para a maré. Isso
acontece há 2 anos”

VALCENIR VERGÍLIO
PESCADOR

igual, mas está com 30
centímetros de diferença.

OBRAS
O secretário de obras da

Prefeitura deVitória, Rodri-
goMonjardim,dissequevai
aguardar o resultado das
análises para definir o que
vai ser feito na área. Ele in-
formou que a orla da Ilha
dasCaieirasestáincluídano
projeto Baía Noroeste, que
prevêarevitalizaçãodetoda
aorladaBaíadeVitória,mas
aindanãoháprevisãodeiní-
cio das obras. (Com infor-
maçõesdeTatianeBraga)
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LOJISTA!

Ainda dá tempo de participar

do 1o Liquida Goiabeiras.

Entre nessa e venda tudo!
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